

Elections régionales : Réaction d'Anne Hidalgo aux résultats du premier tour

« Je tiens ce soir à féliciter les Parisiennes et les Parisiens qui ont une fois de plus maintenu le Front National à un niveau très en deçà de ses résultats nationaux, avec moins de 10% des suffrages. Paris est et restera une ville où les valeurs de liberté, d'égalité et de fraternité sont notre langue vivante. Je veux notamment saluer les résultats remarquablement faibles du Front National dans les bureaux de vote des quartiers ciblés lors des attentats du 13 novembre dernier : le peuple de Paris a défié la peur en répondant dans les urnes avec une dignité qui a déjoué la stratégie des terroristes et qui m'inspire une immense fierté.

Aujourd'hui, les Parisiens ont aussi décidé d'exprimer leur attachement aux valeurs de progrès, de justice et de solidarité, en plaçant la gauche en tête lors du 1er tour des élections régionales à Paris. Les listes socialiste, écologiste et communiste réunissent en effet près de 50% des suffrages. Je tiens à saluer le score de près de 32% réalisée par la liste parisienne de Claude Bartolone, emmenée par Marie-Pierre de la Gontrie. Je tiens aussi à féliciter Emmanuelle Cosse et Pierre Laurent, pour les résultats obtenus par leurs listes. Je suis d'autant plus heureuse que nous formons ensemble une majorité progressiste dans notre ville.

J'appelle les Parisiennes et les Parisiens, fiers de leur ville et amoureux de la démocratie, à se rassembler, à se mobiliser résolument et à amplifier cette dynamique, lors du second tour. Notre région, la première d'Europe, doit continuer à être à l'avant-garde sociale, environnementale et économique.

Au regard des résultats nationaux, je veux exprimer ma profonde conviction que nous devons avoir à cœur de refuser l'extrémisme qui divise, et qui n'apporte aucune solution concrète aux problèmes qui se posent au peuple français. Ne soyons pas dupes, le Front National, c'est la politique du pire et le pire de la politique. Ma certitude personnelle et politique est claire : le FN est et sera toujours un mouvement d'extrême droite, utilisant une rhétorique populiste et démagogique, qui repose sur la peur et le renoncement aux valeurs républicaines.

A toutes celles et tous ceux qui sont tentés par le vote FN, je veux dire que c'est une voie sans issue. J'appelle donc tous les démocrates et les républicains à voter massivement contre le FN, dimanche prochain. Leur victoire où que ce soit, constituerait un message désastreux de fermeture envoyé au monde entier. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris